

08/11/2018

## **Freirina: Fiscalía se preocupa de adultos mayores y los educa para evitar que sean víctimas de delitos**

La Fiscalía Local de Freirina, siempre con el ánimo de mantener contacto directo con la comunidad local y sus organizaciones sociales, sostuvo un encuentro con representantes de todos los clubes de Adultos Mayores de esta localidad y alrededores, encuentro que resultó sumamente provechoso por los temas que ahí se trataron.



Dicha jornada estuvo a cargo del fiscal jefe de esta comuna, Jorge Hernández Angel, quien explicó de forma detallada y de manera didáctica los delitos a los que pueden verse afectados quienes forman parte de este valioso grupo de la sociedad. Dentro de ellos, el fiscal explicó cómo se cometen los llamados “cuentos del tío” y las estafas en que las víctimas resultan ser personas adultas mayores. Entregando de paso recomendaciones prácticas para evitar caer en estas trampas que pueden afectar su patrimonio y hasta su seguridad personal, aconsejando además siempre mantener permanente contactos con sus familiares más cercanos.

Del mismo modo, Jorge Hernández comentó los alcances y de qué manera se manifiesta hacia ellos el delito de violencia intrafamiliar, explicando cómo denunciarlos y qué acciones toma la Fiscalía ante este tipo de situaciones a través de los profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional. Entregando amplia información respecto de los derechos con que cuentan las y los abuelitos de esta comuna. Comentando que la Fiscalía mantiene sus puertas abiertas para recibir cualquier denuncia y necesidades frente hechos ilícitos que les afecten.

“Los adultos mayores, en ocasiones, son vulnerables al actuar de personas que aprovechan la condición de éstos para cometer delitos. Es por ello que la Fiscalía aceptó con gusto formar parte de esta importante actividad para interactuar con ellos y así poder comentarles cómo trabaja la institución, además de prevenirlos frente a delitos que les pudieran afectar”, dijo el fiscal Hernández.

Al final del encuentro, el presidente de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Freirina, Héctor Alarcón, agradeció el interés de la Fiscalía y al fiscal Jorge Hernández por la información entregada junto a las respuestas que expuso ante las distintas consultas de los asistentes.